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 Alors le royaume des cieux sera semblable à dix vierges… (Matt. 25 :1-13). 

 Combien d’entre vous, peut-être vous tous, ont lu au sujet des vierges ? Quelques-

unes étaient sages et quelques-unes folles. « Vierge » signifie « Pureté. » Elles étaient toutes 

de bonnes personnes, chacune d’elles, des vases de Dieu sanctifiés. Mais celles qui 

avaient de l’huile dans leurs lampes sont entrées. Et les autres ont été laissées dehors. 

Elles étaient toutes des vierges, chacune d’elles, des gens qu’on ne pouvait reprocher 

d’avoir quoi que ce soit de mal. Elles croyaient toutes à la venue du Seigneur. Elles 

étaient prêtes pour aller à Sa rencontre, mais quelques-unes d’entre elles ont laissé leur 

huile s’écouler.  

 Ne laissez pas ceci vous arriver. Gardez de l’Huile dans votre lampe. L’Huile, c’est 

l’Esprit, le Saint-Esprit. Ne permettez jamais que cela s’écoule de vous. Quand vous sentez 

que votre amour est en train de mourir (Matt.24 :12), votre sincérité envers Christ, et 

pour la cause, hâtez-vous d’aller à Celui qui possède la Source d’Huile et achetez pour 

vous, un remplissage du Saint-Esprit. [1] 

 “Mais qu’en est-il de l’Enlèvement ?” Eh bien, au moment de l’Enlèvement… 

Jésus a enseigné cela sous forme de parabole. Il l’a enseigné de bien des manières différentes. 

En voici une. Il a dit que dix vierges étaient sorties à la rencontre du Seigneur. Elles étaient 

toutes vierges, mais quelques-unes avaient de l’Huile dans leur lampe, et quelques-unes 

avaient laissé leur Huile s’écouler. Pas vrai ? Or, l’Huile, qu’est-ce que c’était ? L’Huile, 

c’était le Saint-Esprit ; la Bible le dit. [2] C’est pourquoi nous oignons les malades d’huile, et 

l’huile symbolise le Saint-Esprit (Jacques 5 :14). [3] Maintenant regardez. C’étaient des 

vierges. Et ‘‘vierge’’, qu’est-ce que ça veut dire ? “Sainte, pure, séparée, sanctifiée.” Pas 

vrai ? 

“Ces vierges, elles étaient venues et avaient dit : ‘Donnez-nous de votre Huile.’” 

“L’Époux vient !” Un son s’est fait entendre : “Voici l’Époux. Sortez à Sa rencontre.” Et ces 

vierges, qui étaient vierges, saintes, sanctifiées, des personnes saintes, sanctifiées, mais 

qui n’avaient pas le baptême du Saint-Esprit, elles ont dit : “Donnez-nous de l’Huile !” 

[2] Mais cinq d’entre elles étaient assez sages (avoir la sagesse de la révélation) pour saisir 

cette Porte, voyez-vous, pour être remplies de l’Esprit. [4]  

La vierge Sage et la Vierge Folle 
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Et l’Église (la vierge sage) a dit : “Nous en avons juste assez pour nous-mêmes. Allez 

donc vous mettre en condition par la prière.” Mais là c’est trop tard. Alors, l’Église est 

allée aux Noces, et les autres ont été jetés dans les ténèbres du dehors, où il y avait des pleurs, 

des gémissements et des grincements de dents ; et ils ont subi la persécution, ils ont 

souffert, ils sont morts. (Matt. 22 :11-13 ; 25 :30). [2]   

L’Epouse a dit : ‘‘J’en ai juste assez pour moi ; j’en ai juste assez. Si tu veux, va 

toi-même en prière pour En recevoir.’’ [5] Maintenant, souvenez-vous, la vierge endormie 

était venue réclamer de l’huile. Mais tout était déjà scellé. Elle n’En a pas reçu. Elle n’En a 

jamais reçu. [6] Ne voyez-vous pas la vierge endormie maintenant ? Regardez les épiscopaux, 

les presbytériens, les luthériens et tout, qui cherchent à… Et le problème, c’est qu’au lieu de 

chercher à recevoir le Saint-Esprit, ils cherchent à parler en langues. Et beaucoup d’entre 

eux parlent en langues, mais ont honte de venir à cette église-ci pour qu’on prie pour eux ; ils 

veulent que j’aille chez eux prier pour eux. Vous appelez ça le Saint-Esprit ? C’est parler en 

langues, mais ce n’est pas le Saint-Esprit.  

Or, je crois que le Saint-Esprit parle en langues. Vous savez que je crois à cela. 

Mais, il en existe une contrefaçon, aussi. Oui, monsieur. Ce sont les fruits de l’Esprit qui 

démontrent ce que C’est (Eph. 5 :8-10 ; Gal. 5 :22-23). Les fruits de l’arbre démontrent 

de quelle sorte d’arbre il s’agit. Pas l’écorce, le fruit ! (Luc 6 :43-45). [5] 

Vous rendez-vous compte qu’après le départ de l’Épouse, après qu’Elle aura été 

enlevée dans le Ciel, les églises continueront comme avant, les gens croiront qu’ils 

reçoivent le salut, et tout, comme ils l’ont toujours fait ? Ils continueront, tout comme du 

temps de Noé. Ils ont continué à manger, à boire, et tout, comme ils l’avaient toujours fait. Ils 

ne le savaient pas, mais la porte était fermée (Genèse 7). Et il se pourrait, mes amis, que la 

porte se ferme d’un moment à l’autre. Et, que sais-je, elle l’est peut-être déjà. Nous ne savons 

pas.  

Il n’y en aura qu’un très petit nombre qui entrera. Ça, nous le savons. “Ce qui arriva 

du temps de Noé (huit âmes ont été sauvées) arrivera de même à la venue du Fils de 

l’homme.” Il n’y aura que quelques âmes qui seront sauvées. Je ne dis pas huit. Il se pourrait 

qu’il y en ait huit cents ou…je ne sais pas combien. Huit mille… je ne sais pas. Huit 

millions…  

     Mais, voyez-vous, l’Épouse ne sera pas constituée seulement du petit groupe qui est ici sur 

terre maintenant. Quand Il est arrivé, à la septième veille, toutes ces vierges se sont levées et 

ont préparé leurs lampes. Depuis le début, toutes celles qui avaient cru la Parole ointe, 
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tout au long de l’âge, se sont levées. Alors, l’Épouse sera constituée de tous ceux qui, au 

long des âges, ont cru et ont accepté Christ comme leur Sauveur. [6] 

Elles étaient dix, vous savez, qui sont sorties, et ceci, c’est seulement un symbole, ou 

une parabole. Vous voyez, elles étaient dix. Evidemment, elles étaient plus que dix. Ça, 

c’est juste le chiffre qui a été donné.  

Ça ne veut pas dire qu’il n’y en aura que cinq. En effet, elles se sont endormies 

tout au long des âges. Il y’a des vierges dans chaque âge. [7] 

Dix d’entre elles étaient vierges. Cinq étaient sages, elles avaient de l’Huile dans 

leur lampe, et les cinq autres étaient aussi pures et aussi saintes qu’elles, mais elles 

n’avaient pas d’Huile. Elles étaient sanctifiées, mais n’avaient pas le Saint-Esprit. 

Mais, vous pouvez être justifié sans être sanctifié. Et vous pouvez être sanctifié 

sans avoir le Saint-Esprit !  

Vous avez là les cinq vierges sages, qui avaient de l’Huile dans leur lampe, la Foi 

de l’Enlèvement, qui croyaient à tous les signes, les prodiges, les prophéties, et tout. Et ce 

sont ces cinq-là qui, après avoir été taillées du reste, ont été enlevées. Et le reste d’entre 

elles, c’étaient toujours des vierges, et elles ne seront pas perdues, mais elles passeront par la 

période de la Tribulation (Marc 16 :16). Et elles ont dit : “Donnez-nous de votre Huile, nous 

désirons recevoir le Saint-Esprit maintenant.”  

Donc, celles-ci avaient le Saint-Esprit ; et celles-ci étaient sanctifiées. Celles-ci étaient 

sanctifiées, et en plus, elles avaient le Saint-Esprit, elles croyaient à toutes les choses 

phénoménales et à tout ce qui se rattache à la Puissance de Dieu. Tout ce dont Dieu a 

parlé Ici, elles l’avaient, elles y croyaient. Ce sont celles-là qui ont été enlevées.  

Et celles-ci ont dit : “Donnez-nous-en, à nous, maintenant…”  

Elles ont dit : “Nous en avons juste assez pour entrer”, et elles sont parties dans 

l’Enlèvement.  

Et elles ont dit : “Allez en acheter chez ceux qui vous en vendent”, elles ont dit. Et 

alors elles sont allées essayer de prier jusqu’à exaucement, pour recevoir le Saint-Esprit, 

mais la dispensation des nations était terminée, et la persécution est survenue. Mais, à la 

seconde résurrection, elles seront les brebis qui seront séparées d’avec les boucs, cependant 

elles ne seront jamais l’Épouse, ne seront jamais les Élus. Elles sont le reste de la Postérité 

de la femme (Apo. 12 :17). [8]  
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Et les autres sont restées là, pour la période de la Tribulation, les pleurs, les 

gémissements et les grincements de dents. Ça, c’est l’église, pas l’Epouse ; l’église. 

L’Epouse est entrée. Il y a toute une différence entre l’église et l’Epouse.  [9] 

Maintenant, nous savons qu’il y a toujours eu trois catégories de gens. Il y a le 

pécheur, l’impie ; la vierge endormie et la véritable vierge. Toujours ! Et nous voyons 

qu’il y avait les sodomites ; il y avait Lot, l’église tiède et il y avait Abraham qui s’était 

séparé d’eux et vivait à part. Or, le mot ‘‘église’’ veut dire ‘‘séparation.’’  

Israël était le peuple de Dieu jusqu’à leur arrivée dans le désert, et étant donné qu’ils 

avaient été appelés à sortir, ils sont alors devenus l’église de Dieu. ‘‘Eglise’’ signifie ‘‘appelés 

à sortir, mis à part.’’ Et Abraham était l’Eglise élue. Lot était la vierge endormie ou 

l’église formaliste. Et ensuite, il y avait le pécheur, le sodomite. [10] 

Cette grande tribulation est celle que subiront ces gens qui constituent les vierges 

endormies, ceux qui n’avaient pas d’huile dans leurs lampes ; mais qui pourtant, 

appartenaient à une organisation, des gens bien, qui allaient à l’église, et tout ; et ils sont 

allés chercher de l’huile, mais c’était trop tard à ce moment-là. Voyez-vous ? Elle a été jetée 

dans la Grande Tribulation, elle y passera (Apo. 6 :12-17). [11] 

La vierge sage était déjà rachetée, dans ce corps (du Seigneur), par Sa mort ; 

donc, l’Épouse n’aura plus à subir la période de la tribulation. Voyez ? Elle entre. 

Mais l’église des nations, ceux qui croient simplement en Lui et qui acceptent des 

crédos dénominationnels et tout, et ils continuent encore… ! [12] 

Question : Après que l’Eglise aura été enlevée, y aura-t-il des vierges folles qui seront 

sauvées, ou seront-elles toutes perdues ?  

Non ! Vous voyez, tout sera terminé pour l’Eglise des nations, une fois que l’Epouse 

aura été enlevée de la terre (II Thess. 2 :6-8). L’Esprit de Dieu quitte la terre : ‘‘Celui qui est 

souillé se souille encore ; le juste pratique encore la justice ; celui qui est saint se sanctifie 

encore.’’ (Apo. 22 :11-12). Autrement dit, le sanctuaire devient rempli de fumée, là où 

l’Avocat se tient pour plaider la cause. Christ quitte le sanctuaire ; Son temps de médiation est 

terminé. L’Enlèvement a lieu ; Il quitte le sanctuaire, s’en va prendre le Livre de la 

Rédemption, et Il prend possession de tout ce qu’Il a racheté. Il n’y a plus d’œuvre de 

médiation. Combien comprennent ça ? Christ s’avance pour prendre possession du 

produit de Son œuvre de médiation.  
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Bon, une minute. “La vierge folle sera-t-elle sauvée ?” Non ! Tout ce qui doit lui 

arriver, c’est maintenant que ça arrive. Après ce temps-là, elle sera dans l’état… Or, elle 

devra passer par la période de la Tribulation. Et la raison de ça, c’est qu’elle a rejeté 

l’Expiation dans Sa plénitude. Elle est une croyante, une croyante déclarée, mais elle devra 

passer par la période de la Tribulation. La Bible dit : “Et au reste, le dragon lança de sa 

bouche de l’eau, pour aller faire la guerre.” Oh, quelle heure que celle-là ! (Apo. 12 :13-18). 
[13]    

Maintenant, pendant la Tribulation, ce qui arrivera alors : la vierge endormie 

sera pourchassée par le dragon, qui lancera de sa bouche de l’eau, ce qui signifie “des 

foules, et des gens”, des armées qui poursuivront et captureront cette femme, le reste de 

sa postérité, et la tueront. Donc ça, ce sera pendant la période de la Tribulation.  

Mais l’Église rentrera à la Maison. Or, si cela se produisait demain, ça ne nous 

empêcherait pas de continuer à avancer aujourd’hui. Accomplissons quelque chose 

aujourd’hui. [14]  

Vous voyez, l’Épouse des nations est au Ciel (pendant les 3 ans et demi que durera la 

grande Tribulation sur la terre), et la vierge endormie, la vierge des nations, ne sera pas 

sauvée pendant cette période-là ; elle a déjà été sauvée, mais elle a été exclue de l’Épouse. 

Et elle ne passe par la période de la tribulation que pour son temps de purification, 

parce qu’elle a rejeté Christ, la Parole, pour sa purification. Alors, elle doit souffrir pour 

ses actions ; mais pour l’Épouse, qui est devenue la Parole, une expiation complète a été 

faite par Christ (I Jean 2 :1-2), parce qu’Il est la Parole. C’est ce corps-là qui a été déchiré, et 

quand ce corps-là a été déchiré, l’Épouse était dans ce corps, parce qu’il s’agit de la totalité de 

la Parole ! Amen ! [12]   

Mais, vous voyez, voilà la vierge endormie, sans la révélation ; voici la vierge sage. 

   La vierge folle ne pouvait pas entrer, elle n’avait pas d’huile dans la lampe. Elles sont allées 

essayer de prier jusqu’à exaucement, pour recevoir le Saint-Esprit. Mais, pendant 

qu’elles étaient parties, c’était terminé. Les dénominations ont dit : ‘‘Eh bien, peut-être que 

nous avons eu tort. Nous ferions mieux peut-être de retourner rechercher le baptême du Saint-

Esprit.’’ C’est ce qu’ils essaient de faire maintenant même. L’avez-vous remarqué ? Eh bien, 

combien proche alors est Sa venue alors qu’ils essaient maintenant d’aller pour En acheter. 

Maintenant, le saisissez-vous ? ‘‘Pendant qu’elles allèrent pour En acheter,’’ ils essaient 

d’En acheter maintenant, toutes les églises essaient d’avoir un réveil, un réveil ; elles 

essaient de retourner. [4] 
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Une moitié, l’une est restée fidèle à la Parole, la vierge sage. L’autre l’a hybridée ; 

et ainsi de suite, continuellement, sans relâche, comme ça. Ça s’est passé comme ça tout 

au long de l’âge. L’hybridation ! [15] 

La vierge sage, avait de l’Huile dans Sa lampe ; Elle a préparé Sa lampe, et l’a 

allumée. Or, qu’est-ce que ça veut dire ? Dieu est la Parole. L’Huile, c’est l’Esprit. Et le 

Feu, c’est la Lumière de l’Évangile sur cette Huile. Dieu l’a dit. Voyez ? Ça, c’est le vase. 

Très bien. L’Huile est dans le vase. Et le Feu, qui L’enflamme, montre qu’Il reflète la 

Lumière de ce que dit la Parole. Voyez ? C’est le reflet. Or, cette vierge sage, elle, elle 

pouvait le faire.  

Mais l’autre, la vierge folle, qui était dehors, elle n’avait pas d’Huile ; elles, elles ne 

pouvaient refléter rien d’autre que leur église et leur dénomination. [16]  

La vierge folle et la vierge sage n’ont pas hérité ensemble. La vierge folle, elle était 

une vierge qui manquait seulement d’Huile. Mais quand elle est allée pour En acheter, c’était 

à ce moment que l’Epoux vint. Et elle a été laissée dehors pendant qu’elle essayait d’acheter 

de l’Huile. Le comprenez-vous ? Eh bien, le Spirituel et le naturel ne peuvent pas non plus 

hériter ensemble (Gal. 4 :21-31). 

C’est pourquoi l’Enlèvement est destiné à l’Epouse, à la vierge sage, aux appelés à 

sortir, aux prédestinés, aux élus. Dieu savait, avant la fondation du monde, qui serait 

sauvé et qui ne le serait pas. Par prédestination, par préscience, Il a vu chaque membre, Il a 

placé chaque nom dans le Livre de Vie de l’Agneau avant même que l’Eglise ne commence.  

Jésus est venu chercher et sauver ce qui était dans ce Livre (Apo. 5 :1-10). Il a acquis le 

Livre de la Rédemption. C’était perdu, et Il nous a rachetés, et chaque nom qui était inscrit 

dans ce Livre a été racheté lorsqu’Il nous a rachetés (Apo. 13 :8). [17] 

Maintenant nous voyons, aussi, là, que le Sixième Sceau, qui est maintenant ouvert, il 

y avait trois buts à Celui-ci (Apo. 6 :12-17). Or, voici ce qu’étaient ces buts. D’abord, c’est 

que la vierge endormie devait passer par la période de la Tribulation pour être purifiée. 

Elle devait être purifiée de ses péchés, de son incrédulité et d’avoir rejeté le Message. 

C’est dans la période de la tribulation qu’elle a été purifiée. Et nous trouvons ici, dans 

Apocalypse 7 :13-17, entre les chapitres 6 et 7 ici, alors qu’elle avait été purifiée et qu’elle 

avait reçu sa robe 

Or, elle, ce n’est pas l’Epouse, mais c’est l’église, les gens purs qui n’avaient peut-

être pas eu la possibilité de recevoir le Message, ou parce qu’ils avaient été aveuglés par 
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les faux prophètes. Alors, ils n’ont pas eu la possibilité, mais pourtant, ce sont des gens 

au cœur vraiment sincère. Et Dieu connait leur cœur. Alors c’est là qu’ils sont purifiés, 

pendant cette période-là.  

Si vous remarquez, il y a un autre temps de purification, celui-là c’est pour Israël, 

quand elle se rassemblera. Voilà le deuxième but. Dieu purifie Israël pendant la période de 

la Tribulation. Des millions qui se seront rassemblés là-bas, il y en aura cent quarante-quatre 

mille qui seront choisis, et eux aussi, ils seront purifiés (Apoc. 7 :1-8 ; Daniel 12 :1-3).  

Dieu, qui purifie Israël. 

Remarquez, toute la terre doit être purifiée (Apo.6 :12-17). Quelque chose se 

passera, qui fera que la lune, les étoiles et toute la nature seront purifiées (Matt. 24 :29-31). 

Vous voyez ce que c’est ? C’est la terre qui se renouvelle, qui est purifiée, qui se prépare 

pour le Millénium. Le Millénium approche. Et, vous voyez, tout ce qui est souillé de 

quelque façon que ce soit, doit être purifié pendant le sixième sceau. [18] 

Nous en sommes là, à la patrie. Les Juifs sont dans la patrie. Nous en sommes à la 

fin de l’âge, prêts pour l’Enlèvement. L’Enlèvement a lieu, l’Église monte, nous sommes 

enlevés pour aller à Sa rencontre dans les airs (I Thess. 4 :13-17). Ça, nous le savons tous. 

La Pierre qui s’est détachée de la montagne est prête à venir, d’un moment à l’autre (Daniel 2 

:31-45). Et quand Elle vient, qu’est-ce qu’Elle fait ? Elle met fin à l’âge des nations. Il sera 

terminé, et Dieu cessera complètement de traiter avec eux. “Que celui qui est souillé se souille 

encore ; que celui qui est saint se sanctifie encore.” (Apo. 22 :11-12). Voyez ? Qu’est-ce qu’Il 

fait, à ce moment-là ? Il emporte Son Église, ceux qui sont remplis du Saint-Esprit.  

Ceux qui sont “souillés”, c’est qui ? C’est la vierge endormie et ceux qui 

comparaîtront en jugement, plus loin, ici, alors qu’elle arrivera au Jugement du Trône 

Blanc et qu’elle devra être jugée par les rachetés (Apo. 20 :11-15 ; I Cor. 6 :1-4). Paul 

nous a dit de ne pas aller en justice pour régler un différend, parce que les saints jugeront la 

terre. C’est exact. Nous sommes au temps de la fin, ici, maintenant. [19] 

Question : Qu’arrivera-t-il aux gens qui sont considérés comme les vierges endormies, 

lorsqu’ils seront jugés, au jugement ?  

Eh bien, la vierge endormie sera sauvée, bien sûr. Elle sera sauvée, au jugement. 

Elle ne sera jamais l’Épouse, mais elle fait partie d’un groupe de gens sauvés qui 

passeront en jugement, qui ne seront pas comptés dans l’Épouse. Mais, du moment que ce 

sont des vierges, ils sont devant Dieu. Voyez ? ils seront sauvés. Il sépare… Eux, ce sera les 
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brebis à Sa droite. Et ceux qui ne sont pas sauvés seront les boucs à Sa gauche, au 

Jugement du grand Trône Blanc. (Matt. 25 :31-46). [20] 

Qui sont ces myriades de myriades de gens que Daniel a vus venir ? Les Saints 

(Daniel 7 :9-11). Les Livres furent ouverts, ceux des pécheurs. Un autre Livre fut ouvert, qui 

est le Livre de Vie, celui de la vierge endormie (Apo. 20 :11-15). Oh la la ! Ne peuvent-ils 

pas voir ça ? L’église endormie, celles qui sont sorties à la rencontre de l’Epoux, elles ont 

laissé l’Huile s’écouler de leur lampe, elles ne sont jamais entrées dans Ceci, elles n’ont 

jamais laissé Christ prendre le contrôle, afin qu’Il puisse, à travers eux, faire des miracles, 

parler en langues, accomplir des prodiges et bien d’autres choses pour prouver qu’Il vivait 

dans Son Eglise. [21] 

Bon, mais la vraie Epouse sera formée de milliers de milliers de gens, mais ce seront 

les élus de chaque âge de l’église. Chaque fois qu’un message a été proclamé, et que les 

gens l’ont cru et accepté dans toute sa Lumière, alors ils ont été scellés et mis à part 

jusqu’à ce Jour de la rédemption. (Eph. 4 :30 ; Eph. 1 :13). 

Voyez-vous, or ceux-là, ce sont les Elus. Et, quand le son a retenti : ‘‘Voici l’époux’’, 

alors tous ceux qui s’étaient endormis tout au long des âges, se sont réveillés, tous. Voyez-

vous, ce n’est pas, comme on pourrait le penser, Dieu, qui part en quête de quelques milliers 

de gens de cet âge-ci seulement, pour les enlever. Il s’agit des Elus mêmes de chaque âge. 

Et c’est pour cette raison que Christ doit rester là sur le trône de médiation, en tant 

qu’Intercesseur, jusqu’à ce que le dernier entre, au dernier âge. Et, à ce moment-là, les 

révélations de ce qu’il en était, sont données aux gens, et ils voient ce qui est arrivé. 

Remarquez : ‘‘Les autres morts’’, les membres d’églises, ‘‘ne revinrent point à la vie 

jusqu’à ce que mille ans soient accomplis’’ (Apo. 20 :5). Les membres d’église, les chrétiens, 

l’église, ils ne sont pas revenus à la vie avant la fin des milles ans. Et ensuite, ils sont sortis, 

pour se tenir en présence de l’Epouse, c’est vrai, pour se tenir en présence du Roi et de la 

Reine. Gloire ! [22] 

Question : Ces cinq vierges furent-elles perdues ?  

Vous avez pu constater que ces cinq vierges folles ne furent pas perdues ; mais il 

ne leur fut pas permis d’entrer au Souper des Noces, elles subirent la persécution, furent 

martyrisées et ressuscitèrent à la résurrection générale au dernier jour (Apo. 20 :5). Ce 

sont les gens dont il est question quand Il sépara les brebis d’avec des boucs, voyez-vous, ils 

comparurent en jugement. (Matt. 25 :31-40). 
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‘‘Mais, frère Branham, direz-vous, n’y comparaissons-nous pas, nous l’Eglise ?’’ 

Non, monsieur ! Nous ne comparaissons pas en jugement. Nous comparaissons 

présentement en jugement. Dieu a placé nos péchés sur Christ, ‘‘Celui qui écoute Ma 

Parole et qui croit à Celui qui m’a envoyé, a la Vie éternelle et ne vient pas en jugement, mais 

il est passé de la mort à la Vie.’’ (Jean 5 :24). Plus de jugement pour l’Eglise. Elle est prise 

dans l’enlèvement, puis revient pour juger les gens qui n’ont pas reçu le Saint-Esprit. 

Paul ne dit-il pas qu’aucun de nous ne doit oser plaider, au sujet d’un différend, devant 

l’injuste magistrat, alors que ‘‘ne savez-vous pas que les saints jugeront la terre ?’’ (I Cor. 

6 :1-2). Nous serons assis avec Christ pour juger des rois et des prêtres (Apo. 1 :4-6) et 

pour juger ces gens à qui nous avons prêché et parlé du baptême du Saint-Esprit, et qui 

ont refusé de Le recevoir. Pensez-y ! 

Non, elles ne furent pas perdues, mais elles ne seront jamais dans l’Epouse. Elles 

reviendront dans la seconde résurrection, mais ne feront jamais partie de l’Epouse, et seront 

jugées selon la façon dont elles traitèrent la Lumière qu’elles reçurent. Or, cette partie-là 

sera l’affaire de Christ. Cependant, elles ne furent pas perdues. [23] 

Question : Puisque l’âge de l’église est terminé et a été plongé dans l’obscurité, que 

l’Épouse a été appelée, nous sommes déjà dans la période de la Tribulation ? 

Non, non, non, J’aimerais avoir plus de temps pour pouvoir m’étendre là-dessus. 

Voyez ? L’Épouse, quand Elle sera enlevée de l’église, c’est là que l’âge de l’église 

prendra fin. Laodicée sombre dans le chaos, l’Épouse rentre dans la Gloire, et la période 

de la Tribulation s’installe sur les vierges endormies, pendant trois ans et demi, au cours 

desquels Israël reçoit sa prophétie ; ensuite la tribulation s’installe sur Israël ; et ensuite 

a lieu le Combat d’Armageddon, qui détruit toutes choses. Puis, l’Épouse revient avec 

l’Époux pour mille ans, le règne du Millénium (Apo. 20 :4-6) ; après cela vient le Jugement 

du Trône Blanc ; après cela viennent les Nouveaux Cieux et la Nouvelle Terre, et la Nouvelle 

Ville qui descend du Ciel d’auprès de Dieu. L’Éternité et le temps fusionnent. [24] 
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Quelqu’un viendra avec un Message qui cadrera parfaitement avec la Bible, et une œuvre 

rapide fera le tour de la terre. Les semences seront diffusées dans des journaux, dans des 

ouvrages, jusqu’à ce que toutes les Semences prédestinées de Dieu l’aient entendu. [Frère. 

Branham, « Conduite-Ordre-Doctrine“, page 724]   


